Bel Mundo trootógicos

- Entre las cuestiones teológicas de más vivo diálogo actual, está la del "Primado de Pedro". Sobre este asunto, números recientes de la revista ISTINA publican una controversia de hondo interés entre S. E. Mons. Cassien, obispo griego y separado de Catane, con el R. P. Benoit, O. P.
- Otro tema candente de actualidad teológica es el de la Tradición como fuente de la Revelación. El P. Jean Daniélou, S. J., ha tenido una resonante conferencia en París acerca de "La Escritura y la Tradición en el diálogo ecuménico actual". Teólogos protestantes contemporáneos, sobre todo, Cullmann y Bultmann, llevan a cabo una cierta rehabilitación de la Tradición en el mundo protestante. Sobre este mismo tema de la Tradición, realizan una profunda labor de investigación los profesores de la Facultad Teológica de Francfort.
- En el Sínodo General de Hannover, celebrado en junio último, los obispos luteranos deliberaron largamente sobre las relaciones de la iglesia luterana alemana con la iglesia católica. En un comunicado, los jerarcas luteranos aluden a los pastores Asmussen, Lackmann, Lehmann y otros, conocidos por su insistencia sobre la necesidad de dialogar con Roma. Además, el obispo luterano Hermann Dietzfelbinger ha sido designado por la dirección de la Iglesia luterana evangélica de Alemania para las cuestiones concernientes a la Iglesia católica romana. El obispo Dietzfelbinger es conocido por su actitud irénica hacia el catolicismo.
- La célebre colección "Escritores cristianos griegos de los tres primeros siglos" "(Griechische christliche Schriftsteller der drei ersten
 Jahrhunderte"), que desde 1897 se venía editando por la comisión
 patrológica de la Academia de las ciencias en Berlín, está de nuevo en plena actividad bajo la dirección de M. K. Aland. Se han publicado volúmenes
 de Eusebio, Orígenes y el Pastor Hermas. Este último tomo inicia las publicaciones sobre los Padres Apostólicos.
- Se trabaja asiduamente en la reconstrucción de la obra "Traditio apostolica" atribuída a S. Hipólito. Esta obra se considera como el documento más antiguo y más preciado de la historia de la Liturgia y casi enteramente perdido, y por eso se intenta reconstruir la obra a base de traducciones imperfectas y adaptaciones bastante libres.

- Bajo la dirección de los Profesores Dr. Vicente Hamp y Dr. Rodolfo Schnackenburg ha reanudado su publicacón, interrumpida desde el año 1939, la benemérita revista bíblica católica alemana Biblische Zeitschrift.
- Recientemente se ha publicado el Vol. IV (1955-56) de la Internationale Zeitschriftenschau für Bibelwissenschaft und Grenzgebiete (Boletín bibliográfico internacional de estudios biblicos y disciplinas afines). Es uno de los medios bibliográficos de trabajo más útiles en el campo bíblico. A los títulos bibliográficos añade la esencia del contenido.
- Como resultado de un estudio estadístico realizado por la Comisión católica alemana de cine, se ha llegado a la conclusión de que los 2566 films que se exhibieron en el período 1948-56 con la calificación "moralmente tolerables" (moralisch tragbar) en la realidad no han resultado tales. Se encuentra la razón de este fenómeno en un artículo de la misma Comisión publicado en "Filmdienst" el año 1951, en el que se sostenía que, aunque muchos de estos films, aisladamente considerados, merezcan esta calificación, el conjunto de todos ellos, por el ambiente sicológico que van creando en los espectadores, puede considerarse funesto para el pueblo alemán.
- A esta clase de películas se puede aplicar lo que Romano Guardini escribía en un artículo suyo, "Reflexiones sobre el problema del cine" (Hochland, Junio 1953): "El cine nos da la realidad; pero una realidad arreglada a la medida de los deseos del público. En el mundillo usual del cine todo es ilegítimo. El sentimiento se convierte en sentimentalismo: lo trágico en desgracia. La felicidad no aparece jamás como un don del favor divino, sino como una ganancia en la lotería de la vida. Su lógica no es la que nos da la auténtica realidad, ni aun siquiera la de las genuinas creaciones poéticas, sino la de los más banales deseos mundanos, en los que ni la honradez ni el valor sirven para controlarlos. A esto se une la fatal escuela de aquellos que identifican su ideal humano entre los ases del cine v elaboran su concepto acerca de la significación de la existencia a base de motivos cinematográficos".
- 10 La revista Ephemerides Liturgicae (71[1957]118-119) reseña nueve bellas oraciones litúrgicas por los agricultores, por los frutos de la tierra y para suplicar el buen tiempo. Son plegarias contenidas en un códice manuscrito del siglo XV (Bibl. Nac. París, latín 14845).
- Después de 16 años de interrupción, ha reaparecido la célebre colección Liturgiegeschichtliche Quellen und Forschungen (Fuentes e investigaciones histórico-litúrgicas), aunque con el título cambiado. Actualmente lleva el de Liturgiewissenschaftliche Quellen und Forschungen (Fuentes e investigaciones científicas litúrgicas). El fascículo XXXII, recientemente publicado, se titula "Nocturna Laus", y es una obra póstuma de A. BAUMSTARK.

- En Salamanca, del 11 de Febrero al 1 de Marzo, se celebró un curso de Pastoral litúrgica, organizado por el Instituto Pastoral de la Universidad Pontificia. Competentes Profesores, españoles y extranjeros, desarrollaron temas variados de interés litúrgico actual, como la participación activa del pueblo en la misa, la vitalización de los Sacramentos y el remozamiento de los cultos vespertinos.
- 13 En la colección protestante Etudes Theologiques et Religieuses (año 1957, núm. 1) el profesor F. J. LEENHARDT critica la obra de MAX THURIAN, "Mariage et Célibat" en la que se exponen ideas favorables al celibato cristiano, bien distintas de las ideas contrarias y apasionadas de los primeros tiempos de la Reforma.
- 14 En la Exposición Internacional de Bruselas de 1958 habrá un pabellón titulado "Civitas Dei", que dará a conocer a los visitantes las diversas manifestaciones culturales y religiosas del catolicismo. Con este motivo, las "Jornadas Bíblicas de Lovaina" organizan para agosto de 1958 un Congreso Bíblico Internacional Católico. Las reuniones se tendrán en Bruselas.
- En las recientes excavaciones efectuadas en la cueva 11.3 de Qumran (desierto de Judá) se han encontrado un salterio completo, el Levítico, escrito en una escritura cursiva paleohebrea, en regular estado de conservación, y una versión aramea del Libro de Job. Todos estos manuscritos pertenecen al s. I después de Cristo.
- La Editorial Católica Herder de Barcelona continúa incrementando su producción de obras alemanas traducidas al castellano. Recientemente ha visto la luz la notable obra de DINA SCHAEFFER, Por Cristo al Padre.

circular protegisles, y del que passoi ca